



Pièces 3 Pièces

Superficie 62 m²

Référence V311-1102

Prix 925 000 €

Port-Grimaud Maison à vendre (83310)

MAISONS & APPARTEMENTS

Exclusivitesuperbe maison de type « balandrine » entièrement rénové situé dans un quartier calme, sécurisé et privatif de port grimaud. Cette maison d'environ 62m² sur 2 niveaux comprend :au rez de jardin : une entré par patio, une cuisine ouverte et un séjour ouvrant sur une terrasse Côté canal. A l'étage : 2 chambres, une salle de douche et un wc indépendant. Climatisation réversible dans toutes les pièces. Double orientation est / ouest. Amarrage de 10m de long X 4,80 de large. Place de parking numéroté à proximité de la maison.

Sole agentSuperb "Balandrine" house entirely renovated located in a quiet and residential area of Port Grimaud. This house of approx. 62sqm on 2 levels comprises: Downstairs: an entrance via a closed patio, an open kitchen and a living room opening onto a terrace along the canal. Upstairs: 2 bedrooms, a shower room and a separate toilet. Reversible air conditioning in all rooms. Double orientation East and West. Boat mooring of 10m length x 4,80m width. A private parking nearby the house.

NEW PLACE IMMOBILIER

23 PLACE DES ARTISANS - 83310 PORT-GRIMAUD

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence







